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ORTHOGRAPHE  
 

DU MASCULIN AU FEMININ 

 

une boulangère  un boulanger 
 

 
            une chienne  un chien 

 

une cliente  un client 

 
A  RETENIR 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le féminin d’un nom se forme souvent en ajoutant 

un –e à la fin du mot masculin. 

ATTENTION : 

Le féminin des noms en –er prend un accent 

grave. 

Certains noms doublent leur consonne finale 

avant le e. 
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Mets ces noms au féminin 

un invité : .................................................... 

un président: .................................................... 

un écolier: .................................................... 

un étranger: .................................................... 

un musicien : .................................................... 

un allemand : .................................................... 
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Le féminin d’un nom se forme souvent en ajoutant 

un –e à la fin du mot masculin. 

ATTENTION : 

Le féminin des noms en –er prend un accent 

grave. 

Certains noms doublent leur consonne finale 

avant le e. 
 

 

 

 

 



CE2 

©chezdavid.eklablog.com 

O6b 

Mets ces noms au féminin 

un blessé : .................................................... 

un renard: .................................................... 

un infirmier: .................................................... 

un caissier: .................................................... 

un chirurgien : .................................................... 

un espagnol : .................................................... 

 

 


